



## Más de 200 hectáreas afectadas en incendio forestal

Ayer se declaró alerta roja para la comuna de Carahue por incendio forestal. De acuerdo con la información técnica proporcionada por Conaf, el siniestro se encuentra en combate y la superficie afectada es de 231 hectáreas. Hasta el lugar llegaron Bomberos de Carahue, 2 Brigadas, un Técnico de Conaf y 2 Aviones cisterna de la misma institución. La medida se encuentra vigente desde ayer y hasta que las condiciones del incendio lo ameriten.